

PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Banco Bolivariano C.A.

Ciudad de Quito (diciembre 12, 2023): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AAA” a la **Fortaleza Financiera de Banco Bolivariano C.A.** con perspectiva “Estable”, con información financiera al 30 de septiembre de 2023. La decisión contempla el liderazgo y trayectoria de la institución dentro del sistema de bancos privados del país. Además, los indicadores de morosidad y cobertura presentan deterioro, sin embargo, se muestran saludables y presentan una posición más favorable con respecto a sus pares de bancos privados. En cuanto a la liquidez, se aprecian índices por encima del sistema, así como con los niveles de solvencia, acompañados de una estrategia más agresiva de apalancamiento. Por otro lado, el Banco exhibe una tendencia creciente en sus resultados financieros, lo cual se refleja en indicadores de rentabilidad por encima al promedio del sistema.

Banco Bolivariano C.A., es una institución bancaria privada en Ecuador, con una amplia experiencia de 43 años de vida institucional en el mercado financiero ecuatoriano y con cobertura a nivel nacional, posicionado principalmente en la Región Costa del país. Banco Bolivariano está autorizado como banca múltiple. Se enfoca principalmente en el segmento productivo, consumo y vivienda a través de tarjetas de crédito y otros productos. Para la fecha de corte, el Banco presentó una participación de mercado de (8,12%), (8,19%) y (7,58%) en activos, pasivos y patrimonio, respectivamente; ubicándolo en la sexta posición del sistema de bancos privados. A septiembre de 2023, la entidad mantiene 54 agencias, 10 sucursales, 41 ventanillas de extensión, 2.866 corresponsales no bancarios y 287 cajeros automáticos propios, reflejando un total de 3.258 puntos de atención alrededor de todo el país.

Históricamente, Banco Bolivariano se ha ubicado en los primeros lugares de las instituciones del sistema de bancos privados, y lidera el grupo de bancos medianos del sistema financiero nacional. De acuerdo con el ranking de la Superintendencia de Bancos a septiembre de 2023, Banco Bolivariano C.A. se encuentra en sexta posición con relación al tamaño de activos totales del sistema y representa el 8,12% al registrar un valor de US\$ 4.769,90 millones. Su posición de mercado se mantiene estable y se respalda en la fidelidad de sus clientes, su imagen corporativa y oferta de servicios financieros.

Estrategias

Las estrategias de la institución se basan en la administración de los recursos de los depositantes que ha sido confiados al banco y estos son colocados bajo políticas conservadoras privilegiando la liquidez y la calidad de cartera como objetivos estratégicos del Banco. Esto, bajo los parámetros de una óptima administración de riesgos financieros y de crédito, así como el control del margen financiero y eficiencia operativa.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Econ. Yoel Acosta
Analista Senior
yacosta@ratingspccr.com

Oficina País

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, Oficina 906
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.